
Huawei advierte: No hay manera
de que EEUU nos aplaste

Londres, 20 feb .- El fundador de Huawei, Ren Zhengfei, aseguró que EE.UU. no conseguirá “destruir” al
fabricante chino de equipos de telecomunicaciones.

“No hay manera de que Estados Unidos nos aplaste”, declaró en una entrevista concedida a la cadena
británica BBC, en la que ha arremetido contra Washington por sus intentos de marginar a su empresa.

De acuerdo con Ren, la campaña que ha lanzado la Administración del presidente de EE.UU., Donald
Trump, contra la compañía china, incluido el arresto de su hija y directora financiera de la multinacional,
Meng Wanzhou, –en diciembre de 2018 en Vancouver (Canadá) a requerimiento de EE.UU.– tiene una
“motivación política”.

Además, ante los intentos de EE.UU. por convencer a sus socios de que no utilicen los productos del
fabricante chino, el fundador de Huawei defendió que “el mundo no puede prescindir” completamente de
ellos, puesto que son la compañía puntera.

La semana pasada, el secretario de Estado de EE.UU., Mike Pompeo, advirtió a sus aliados en contra
del uso de la tecnología de Huawei. Países como Australia, Nueva Zelanda y el propio EE.UU. ya han
prohibido o bloqueado a esta empresa china para que deje de suministrar equipos a las futuras redes
móviles.



“Estados Unidos no representa al mundo. Incluso si convencen a más países de que nos usen
temporalmente, siempre podemos reducir y ser más pequeños”, sostuvo el empresario chino.

Ron rechazó, de igual modo, las acusaciones de EE.UU. de que Huawei es un instrumento de
“espionaje” al servicio de la inteligencia de China. “Nuestra empresa jamás llevará a cabo ninguna
actividad de espionaje. Si lo hiciéramos, cerraríamos”, agregó.

El 28 de enero, el Departamento de Justicia de EE.UU. presentó 13 cargos penales contra Huawei, dos
de sus filiales (Huawei Device USA y Skycom Tech), así como contra Meng, acusando al gigante
tecnológico de “robar secretos comerciales, romper acuerdos de confidencialidad y violar las sanciones
contra Irán”.

El canciller de China, Wang Yi, rechazó los cargos contra Huawei y aseguró que Pekín protegerá los
intereses de sus firmas.

Todo esto coincide con la guerra arancelaria emprendida por Washington contra Pekín, que podría
escalar pese a la tregua pactada en diciembre pasado entre Trump y su par chino, Xi Jinping, en
Argentina.

(Tomado de Hispantv)
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